

Das Tagebuch von mArtin...

17. April 2019 19:40 Uhr

Da muss man doch zugreifen. Alle meine Gardena-Anschlüsse sind hinüber und funktionieren praktisch nicht mehr, im Netz gab es vor wenigen Tagen ein Sonderangebot: Pro Gardena-Kupplung nur 1,25 Euro. Wie gesagt: Da muss man doch zugreifen.

Der (kleine) Frust kommt nach der Lieferung. Wer sich bei seinem Internet-Schnäppchen zu früh freut und die Beschreibung nicht aufmerksam liest, der bekommt das, was er verdient: Die Gardena-Kupplung für die falsche Gartenschlauch-Dimension.

Na geh, Schas heast! War aber eh klar. Die Kupplungen sind nur deshalb so günstig, weil das eben die eher unbeliebte Ausführung für den 3/4 Zoll-Schlauch ist - die 1/2 Zoll Ausführung gibt es in meinem Shop gar nicht.

Aber wie schon mein Opa gesagt hat: *»Deppert darfst sein, nur z'helfen musst Dir wissen!«*

Zum Glück ist nur der orangefarbene Teil der Gardena-Kupplungen komplett marode und die innen liegenden weißen Krallen zum Zuschnappen sind teilweise ausgefallen - der (graue) Rest der Kupplung sieht noch ziemlich gut aus. Also gibt es eine kleine Umbau-Aktion und schon sehen die alten Gardena-Teile aus wie neu...

Na bitte, passt ja eh!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

18. 04. 2019 - 10:40 Uhr

fxn

ja dein Opa hat schon recht gehabt.

18. 04. 2019 - 15:32 Uhr

mArtin

:~)





